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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

先週３月３０日の観桜夜間例会は、

会員の皆さんや奥様がたに多数ご参

加いただき誠に有難うございました。

親睦委員会の皆さんや写真班の方の

お骨折りにも御礼申し上げます。今年

は例年より早い開花が予想されまし

たので、近くの公園の桜も楽しめるの

では、と楽しみしておりました。です

から、昼近くから振り出した雨で思惑

がはずれて、少々がっかりして会場に

向かいましたが正面に飾られた見事

な桜のアレンジに大いに感動をいた

しました。食事も会場もおしゃれでニ

胡とピアノの演奏もやわらかく雰囲

気を盛り上げ、最後まで和気藹々のう

ちに例会は進行して、時間のたつのも

短く感じら

れました。

二胡とピア

ノのお嬢さ

ん か ら は

「皆さまに

くれぐれも

宜しく」との御礼のメールもいただき

ました。お土産の桜も自宅の居間で満

開の花を咲かせています。 

さて、今年も私たちを楽しませてく

れた桜も、もうしばらくでその季節を

終えようとしています。 

「散る桜 残る桜も 散る桜」 

この国には桜を詠んだ句は数多く

ありますが、私は良寛和尚が詠んだこ

の句が“何となく肩の力の抜けた潔

さ”を感じさせてくれて気にいってい

ます。 

皆さんもそれぞれお好きな桜を詠

んだ句があるのではありませんか。 

また、本日は毎年恒例で企画させて

いただいております、武藤パスト会長

の会員卓話です。そして、お話は無論

楽しみですが、それと共に中クラブ中

でも「簡単には男を散らしはしない

ぞ」という、武藤会員の“桜とは全く

違う潔くない、しぶとい生き様”も皆

さんと共に大いに勉強したいと思っ

ております。 

 

 

第 10 回定例理事役員会 

日時:平成16 年4 月6 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会：中山 章 副幹事 

開催の挨拶：松井 順五 副会長 

出席者と資料の確認：篠田日出男副幹事  

議事録作成：中山 章 幹事 

会長挨拶：森 益男 会長 

議長選出：森 益男 会長 

出席者：森、松井、長井、村山、柴田、

馬場、加藤(一)、加藤(義)、安藤、中

山、篠田、内木、安田 

【議題】 

第１号議題:プログラム(４月５月)の

件＊青木会員の急逝により会員卓話

の変更を長井幹事に一任。５月植林例

会は会員のみで行うことで承認。 

第２号議題:職場例会の件 

＊４月２０日の職場例会(岐阜大学病

院見学)について馬場職業奉仕委員長

より説明あり。当日は各自昼食後に集

合の予定。 

【報告事項】内木会計より３月度まで

の予算変更について報告、説明あり。 

閉会の挨拶：杉山 直前幹事 

 

 
前例会の記録 

平成１６年４月６日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２７名 ６７．５０％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『会員卓話』 

武藤 公典会員 

担当 プログラム委員会 

 

次 回 予 定第６４１回 

 

平成１６年４月２０日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]『職場例会』 

岐阜大学病院見学 

担当 副会計 
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